

Amplíe su catálogo de seguridad con seguridad para las app de colaboración de Microsoft 365



SharePoint, Teams, OneDrive y Microsoft 365 (M365) son aplicaciones de colaboración cada vez más populares. Con el aumento del uso, el tipo de datos y el contenido compartido en estas aplicaciones se han vuelto más atractivos como blanco para amenazas.

La seguridad de Acronis para las app de colaboración de Microsoft 365 se apoya en tecnología de IA y está diseñada específicamente para garantizar la seguridad, integridad y disponibilidad continua de estos valiosos recursos de colaboración.

Detección y mitigación rápidas y precisas

Acronis **escanea dinámicamente el 100 % del contenido** (archivos y URL) en las app de colaboración en busca de todo tipo de amenazas relacionadas con el contenido, como:

- Ransomware y malware
- URL maliciosas incrustadas en archivos
- Ataques avanzados como APT (amenaza persistente avanzada) y día cero

La solución de Acronis **detecta el 99.95 % de las amenazas**, previene su propagación y lanza alertas instantáneas.

Servicio integrado de gestión de respuesta ante incidentes (IR)

Servicio de IR totalmente gestionado disponible 24/7 para sus clientes. Este **recurso de SOC ahorra hasta 75%** en respuesta ante incidentes.

El servicio de IR:

- Monitorea, analiza y reporta todos los incidentes detectados
- Genera alertas rápidas y análisis de intentos maliciosos.
- Maneja falsos positivos y falsos negativos para cambiar el veredicto.
- Contiene y remedia incidentes.
- Mantiene y optimiza directivas.

Menor costo total de propiedad (TCO, por sus siglas en inglés)

Con Acronis, consolide sus servicios a la vez que ahorre tiempo y recursos.

El enfoque de la plataforma de Acronis permite a nuestros partners expandir fácilmente los servicios con **integración en un solo clic** con otros atractivos servicios y soluciones de Acronis. La seguridad para las app de colaboración de Microsoft 365 ahora es parte de una familia de ofertas que incluye:

- Seguridad del correo electrónico
- Copia de seguridad
- Recuperación ante desastres
- Prevención de pérdida de datos
- Protección de endpoints
- Administración de ciberprotección

Acronis ofrece **soluciones de seguridad multiinquilino para garantizar que nuestros partners puedan** administrar individualmente las app de colaboración de Microsoft 365 de cada cliente desde una sola plataforma.

En un vistazo: Seguridad para las app de colaboración de Microsoft 365



Consolidación en acción

Una única plataforma para iniciar múltiples servicios y atractivas soluciones de Acronis, incluyendo la seguridad para las app de colaboración de Microsoft 365; todo en una sola plataforma.



Protección sin igual

La seguridad para las app de colaboración de Microsoft 365 ofrece una detección incomparable con baja proporción de falsos positivos; y supera a Microsoft Defender en precisión y velocidad.



Verdadera prevención

Todo el contenido es escaneado dinámicamente, no linealmente. Cuando se detecta un archivo malicioso, se elimina en tiempo casi real.



Respuesta ante incidentes gestionada

Un equipo de IR totalmente gestionado 24/7 amplía la capacidad de su SOC para gestionar y remediar incidentes de manera efectiva.



Despliegue sin esfuerzo

Se integra de forma nativa con las API de Microsoft para un despliegue eficiente y sin complicaciones.



Solución multiinquilino

Maneje eficientemente una cartera de clientes desde la misma plataforma.



Activación rápida

Despliegue rápido y fácil sin cambios de redes. No se necesitan largos manuales ni configuraciones complejas.

Acerca de Acronis

Acronis unifica protección de datos y ciberseguridad para entregar [ciberprotección](#) integrada y automatizada que resuelve los desafíos de salvaguarda, accesibilidad, privacidad, autenticidad y seguridad ([SAPAS](#)) del mundo digital moderno. Con modelos de despliegue flexibles que se adaptan a las demandas de proveedores de servicios y profesionales de TI, Acronis proporciona una ciberprotección superior para datos, aplicaciones y sistemas con soluciones innovadoras, apoyadas en IA y de última generación para antivirus, [copia de seguridad](#), [recuperación ante desastres](#) y gestión de protección de endpoint.

Fundada en Singapur y con sede en Suiza, hoy Acronis emplea a más de 2,000 personas y tiene oficinas en 34 ubicaciones en todo el mundo. Más información en [acronis.com](https://www.acronis.com).

